

Pláticas para acuerdo energético DF-Brasil *** Pronosti

Lun 06 Ago 07 , Edición 272

Tratamientos para la depresión



lun 06 de agosto, 2007 14:31 hrs



Depresión, un problema que va en aumento

- Los factores que causan la depresión, no han sido bien definidos todavía, sin embargo se cree que van de la mano con cuestiones genéticas, ambientales y vivencias traumáticas.

Un estudio pionero, llamado "Predict-gene" , abre paso al diseño de fármacos personalizados contra la depresión, enfermedad que afecta al 20 por ciento de las personas que acuden al médico en España, mediante la configuración genética de cada individuo y su exposición a factores ambientales.

El estudio, realizado por un equipo internacional de científicos dirigido por los profesores Jorge Cervilla Ballesteros y Blanca Gutiérrez Martínez de la Universidad de Granada (sur de España), y publicado en la revista Molecular Psychiatry, ha sido financiado por la Unión Europea y el Ministerio de Educación y Ciencia español.

Esta investigación supone la publicación de "mayor impacto científico" de la psiquiatría en la región española de Andalucía (sur) , ya que es el primer estudio basado en muestras de población muy representativas, al efectuarse sobre 737 personas de edades comprendidas entre los 18 y 75 años.

Los resultados confirman que un 24 por ciento de la población, la que presenta el genotipo s/s, necesita una exposición mucho menor a sucesos traumáticos para desarrollar la depresión, al contrario que los sujetos con genotipos s/l o l/l, reafirmando así la relación entre los factores genéticos y ambientales en esta enfermedad psiquiátrica.

Más información: *El Universal*

< Anterior Siguiente >

[Atrás]

MÁS SEGURIDAD PARA LA CIUDAD

Échale un ojo

- Calendario de la SEP ciclo escolar 2007 - 2008
- Hatshepsut: descubrimiento más importante en egiptología desde 1922
- Listos los contendientes para las diputaciones en la angelópolis
- Premios Estatales de Ciencia y Tecnología 2007
- Expondrán logros del "Verano de la Ciencia 2007"
- Programa cultural: agosto 2007

